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Abstract (en)
The cardboard package has four surrounding walls, which are constructed as front and rear wall and as side walls, and a covering surface and a
bottom. The front and rear walls are of trapezoidal shape and are connected to each other via a side wall. In a first stage, the package is constructed
as a dish which is open at the top and into which an inside bag is placed. Then the rear wall is folded up and glued while the bottom, formed from
two flaps, is merely folded, the two flaps being hooked onto one another. <IMAGE>

Abstract (de)
Kartonverpackung mit vier Umfassungswänden, die als Vorder (2)- und Rückenwand (5) sowie als Seitenwände (3, 4) ausgebildet sind und mit einer
Deckfläche (11) sowie einem Boden. Vorder- und Rückwand sind trapezförmig ausgebildet und über eine Seitenwand miteinander verbunden. Die
Verpackung wird in einer ersten Stufe als oben offene Schale ausgebildet, in die ein Innenbeutel (20) eingelegt wird. Sodann wird die Rückwand
aufgefaltet und verklebt, während der aus zwei Klappen (12, 15) gebildete Boden lediglich gefaltet wird, wobei sich die beiden Klappen aneinander
verhaken.
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